

# Infoanlass

# A1-Ausbau im Gäu Stand und weitere Schritte



Die Autobahn A1 zwischen Luterbach und Härkingen stösst an ihre Kapazitätsgrenzen. Dies führt zu Ausweichverkehr auf Kantons- und Gemeindestrassen.

Das Projekt A1 6-Streifen-Ausbau Luterbach-Härkingen ist noch nicht rechtskräftig genehmigt. Um die Handlungsoptionen bezüglich Ausweichverkehr bis zum Baustart auszuloten, wurde eine Arbeitsgruppe mit Vertretenden von Kanton Solothurn und Bund gebildet.

Der Verein der Gemeindepräsidentenkonferenz GPG Gäu, das Amt für Verkehr und Tiefbau Solothurn AVT sowie das Bundesamt für Strassen ASTRA informieren die Öffentlichkeit über den Projektstand sowie über aktuelle Überlegungen und Lösungsansätze zum Thema Ausweichverkehr.

**Wann:** Donnerstag, 21. September 2023, 18:30 bis 21:30 Uhr  
**Wo:** Bienken-Saal, Bienkenstrasse 2, Oensingen  
**Programm:** Inputreferate sowie Podiumsdiskussion und Fragerunde

Anschliessend wird ein kleiner Apéro offeriert.

Die Veranstaltung ist öffentlich. Eintritt frei.